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第 5 回  中山間地域振興特別委員会記録 

                   日時：令和 2 年 2 月 28 日(金) 

16 時 23 分 ～ 16 時 27 分 

               場所：第 ４ 委 員 会 室 

 

【出席者】 田畑委員長 布施副委員長 

川上委員 柳楽委員 野藤委員 上野委員 飛野委員 永見委員 

【議長団】  

【委員外議員】  

【執行部】 

【事務局】 古森局長 下間係長 

 

 

議 題 

1 「農林地の維持管理対策、耕作放棄・鳥獣被害防止対策」について 

  （意見交換） 

 

 

 

 

【参考】 

テーマ 3「農林地の維持管理対策、耕作放棄・鳥獣被害防止対策」に係る課題 

⑴ 農業・林業の担い手・事業承継者の確保 

⑵ 畦畔の草刈の方策 

⑶ 有害鳥獣被害（イノシシ、クマ、アライグマ等） 

⑷ 農林道の危険木・支障木の撤去等 

⑸ 耕作放棄地対策 

⑹ 山林の不在地主の増加 

⑺ 集落営農の再編（組織運営や共同購入した機械の維持管理の限界） 

 

2 その他 

 

 

 

 

 

 

 

○次回開催   ３月 ２日（月） 議会運営委員会終了後 第 4 委員会室 
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【議事の経過】       （開 議 16 時 23 分） 

   

田畑委員長  第 5 回中山間地域振興特別委員会を開催する。出席委員は 8 名で定足

数に達しているが、本会議の閉会が遅れ、残りの項目を考えると 1 時間

半以上はかかると思う。3 月 2 日の本会議後の議会運営委員会の後に改

めて開会したいと思うが、皆さんよろしいか。 

    （ 「異議なし」という声あり ） 

  その次の開会日時については、皆と改めて相談して決めたい。 

古森局長  農業研修生に関する宿題をタブレットに配信したのでご覧いただき

たい。 

布施委員  3 月 16 日の雲南と松江の研修は、研修が延期や中止になった時はタ

ブレットに配信されるか、口頭連絡か。 

古森局長  希望者が 3 名だったので個別に連絡するかと思う。 

柳楽委員  大丈夫となった時に、後で個別についていくなどは可能かも知りたい。 

古森局長  確認する。入場料、バス代は市で見るという案内をしていた。弁当代

だけは実費としている。 

田畑委員長  委員から、他に何かあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  以上で委員会を終了する。 

 

（閉 議 16 時 27 分） 

 

浜田市議会委員会条例第 65 条第１項の規定により委員会記録を作成する。 

     中山間地域振興特別委員会 委員長  田 畑 敬 二 ㊞ 


